

## Revue de presse

Journal: La Broye

Date: 10 octobre 2024



De g. à dr., Claude-Olivier Liniger (Liniger Agro SA), Serge Carrard et Daniel Martin (respectivement syndic et conseiller communal de Châtillon) et Isabelle



De g. à dr., Bernard Grandgirard (Récupération RG SA et syndic de Cugy), Fabrice Marchand (RBM Electricité SA), Pierre Andrieu (RWB Fribourg SA) et Marc Schütz (Schütz & Péclard SA).



Les organisateurs avec, de g. à dr.: Philippe Charmoy (Vaudoise Assura Lionel Conus (secrétaire régional de la Coreb), Antje Kanngiesser (directrice générale d'Alpiq, conférencière), Isabelle Kottelat (rédactrice en cheffe de La Broye Hebdo) et Stéphane Niklaus (responsable BCF région Broye).

# «Un journal, miroir de notre région»

ÉVÉNEMENT L'Apéritif économique broyard a réuni acteurs économiques et politiques jeudi dernier à Payerne. La conférence était assurée par Antje Kanngiesser, directrice générale d'Alpiq. L'occasion pour certains d'évoquer leur lien avec La Broye Hebdo qui fête ses 25 ans cette année.

e taux d'énergie était élevé eudi dernier à la halle des fêtes qui accueillait l'Apéritif économique broyard, rendez-vous incontournable des ac-teurs du monde économique et politique de la région, organisé conjointement par la Banque cantonale de Fribourg, la Vaudoise Assurances, la Communauté régionale de la Broye (Coreb) et *La* Brove Hebdo. Invitée de la soirée. Antje Kanngiesser, directrice gé nérale d'Alpiq, avait aussi de l'énergie à revendre avec une conférence à l'intitulé énigmatique: Sécurité d'approvisionnement ou football? L'occasion d'évoquer les nombreux enjeux liés à l'approvisionnement énergétique de la Suisse en utilisant un lexique footballistique. La soirée s'est poursuivie par un moment d'échange et de partage, du-rant lequel la rédaction est partie à la rencontre des convives pour comprendre leurs liens avec La Broye Hebdo à l'occasion de ses

## Unir la Broye intercantonale

«Un journal, miroir de notre région», sont les termes choisis par Anne Marion Freiss, nouvelle préfète du district de la Brove Vully, pour qualifier le périodique. Ils symbolisent cette proximité entretenue avec la vie broyarde et ses différents acteurs, ce qui constitue la force première de l'hebdomadaire. La Broye est une région unique à sa manière, séparée par des frontières administratives, mais unie par une appartenance à un même bassin intercantonal. Le partage de l'information est donc essentiel pour transcender ces frontières. «Ce journal crée du lien entre les Fribourgeois et les Vaudois, souligne Nicolas Kilchoer, préfet de la Broye fribourgeoise. La région ne peut être forte seulement si elle est unie,



Nicolas Kilchoer, préfet de la Broye fribourgeo se, au côté d'Anne Marion Freiss elle préfète du district de la Brove-Vully



tidiens valdo-fribourgeois, dans

le sens où elle rapporte une infor-

mation plus locale. Nous accé-

dons ainsi à une actualité qui ne

serait pas forcément mise en lu-

mière dans d'autres journaux.»

Ces propos sont également par-

tagés du côté des acteurs écono-

miques, dont la presse locale est

un ressort important au bon fonc-

tionnement de leurs activités. «Il

est important d'avoir accès à une actualité locale de qualité, af-

firme par exemple Roxane

d'où l'importance de la presse Guglielmetti, directrice de RG Finances Conseils Sàrl. Outre les Dans cette optique, le syndic publireportages, vous accordez de Belmont-Broye Albert Paude l'importance à la vie éconochard reconnaît même une semique broyarde. Cela permet de visibiliser nos activités, mais aussi conde force à La Broye Hebdo. «Elle forme un complément in-contournable aux différents quode tisser des liens avec d'autres entreprises de la région.»

### En soutien à la presse locale

Hasard du calendrier, le 25° anniversaire de La Broye Hebdo est fêté parallèlement à des débats cantonaux et fédéraux, quant à de potentiels soutiens financiers accordés à la presse régionale. De nombreux enjeux guident ces aides financières, comme le résume Albert Pauchard. «D'un côté, ces soutiens permettent de maintenir la pluralité des titres et des opinions, ce qui est essentiel



Joël Ding, Conrad Castaldi et David

pour le paysage médiatique. D'un autre côté, ils renforcent aussi la présence de l'Etat auprès des médias, au risque de fragiliser leur indépendance. Les journaux devraient selon moi être dégagés de toute emprise politique, d'où l'importance d'imaginer des aides indirectes à l'avenir.»

Que les Broyards restent attachés à leur hebdomadaire ressort de toutes les conversations. «Le journal va sûrement évoluer dans le futur, raisonne Nicolas Kilchoer. Mais je pense que la presse locale a tout son avenir pour un bassin de 100 000 habitants, disposant d'une identité propre, sa rivière et ses lacs. J'espère vraiment que nous puissions garder un support.»

**BENJAMIN BULLIARD** 



De g. à dr., Jean-Luc Rapin (ProTablettes SA) et son épouse Marianne, Edgar Savary (New Work SA), Pierre-André Diserens (Diserens Eléctricité Sàrl) et Yves Chanez (New Work SA).



L'équipe payernoise du Cochon d'Or a servi la bonne centaine de convives présents durant la manifestation



Baptiste Bouverat et Vincent Charbon portaient dignement les couleurs de la





De g. à dr., Olivier Bise (Bosc SA), Frédéric Lehmann (Agribois Sàrl), Sylive Bise (Bosc SA) et Alexandra Lehmann (Agribois Sàrl et Pétale rouge). PHOTO AUZ (syndic de Belmont-Broye) et Julien Tüscher (syndic de Surpierre). PHOTO AUZ (syndic de Surpierre). PHOTO AUZ

